

九条北小学校 校長室だより

N0.84 令和3年3月1日



今日から3月に入りました。日本では、冬から春への季節の変わり目を「三寒四温」と表現することがあります。まさに最近の様子です。

★ 5・6年生～「トップアスリート夢授業」

～一生懸命になれるものを見つけよう！★

5・6年生対象に「トップアスリート夢授業」を実施しました。今回来ていただいたのは、**ブレイクダンスで、世界で活躍している 角谷 直人(かくたに なおと)さん**です。ダンスネームは、「Kaku(かく)さん」と言います。「MORTAL COMBAT (モータルコンバット)」というチームを仲間と立ち上げ、大阪を拠点に様々な活動をされています。国内では、舞台やインストラクター、イベント主催を行っています。国外でも、世界各国で行われる大会にゲストや審査員として招待されたり、自分自身も大会へ出場したりと忙しい日々を送っておられます。世界のブレイクダンスをする人たちの中で、KAKUさんを知らない人はいないといいます。



KAKUさんが中学生の時、友だちがブレイクダンスをしていたのが出会いだそうです。そこから毎日、練習に通ったそうです。まったくできないところから始めて、1つ1つの動きを何回も繰り返し練習したそうです。友だちとチームを結成し、世界大会へ出場するようになりました。しかし、練習中に腕に全治半年以上のけがを負ってしまいます。あれだけ好きで毎日練習していたブレイクダンスをすることができません。どんな気持ちだったか想像してみてください。そのKAKUさんを支えてくれたのは、一緒にブレイクダンスをする仲間だったそうです。仲間の支えがあったので、乗り越えたと言っておられました。KAKUさんは、けがの治療中もかかさず練習場へ行っていたそうです。そして、できることだけでも取り組むということを続けてきましたといいます。このKAKUさんの努力が実を結び、世界大会での快進撃が始まり、優勝も勝ち取ります。このことは世界中を驚かせたと聞きます。

ブレイクダンスは、2024年のパリオリンピックから種目に加わります。KAKUさんは、ブレイクダンスのことを広く伝える活動も続けておられます。そして、そんなKAKUさんが、皆さんへ伝えたいことは、「何か自分の好きなことを見つけて、夢を持ってほしい」として、「つらいことがあってもあきらめないこと～あきらめずに続けることの大切さ」それから「何よりも仲間の大切さ～友だちの存在が支えになること」です。

